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Rifiuti, contrarietà al trasferimento
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Nettamente ribadita dal
Tavolo interistituzionale tenutosi a Tolfa

TOLFA / CIVITAVECCHIA - Tenutosi a Tolfa, nella serata di mercoledì, il Tavolo dei Sindaci e
degli altri rappresentanti del nostro Territorio al fine di discutere del tema Rifiuti.

Presenti il Primo Cittadino Luigi della cittadina ospitante Luigi Landi, il Sindaco di Civitavecchia
Antonio Cozzolino e quello di Allumiere Antonio Pasquini, il Deputato Alessandro Battilocchio, i
Consiglieri regionali Gino De Paolis e Devid Porrello, il rappresentante della Città Metropolitana
Matteo Manunta e molti Consiglieri ed Assessori dei Comuni interessati. L’Assemblea, dopo
aver analizzato il tema della Determina regionale dei giorni scorsi, ha ribadito la netta
contrarietà al trasferimento dei rifiuti provenienti da Roma e da Latina a Civitavecchia e sul
Comprensorio. Landi ha dunque informato di aver ricevuto la disponibilità - comunicata dai
Consiglieri regionali Marietta Tidei ed Emiliano Minnucci - dell’Assessore regionale competente
Massimiliano Valeriani ad interloquire con il Tavolo nei prossimi giorni. Si è quindi deciso di
aggiornare la riunione all’inizio della prossima settimana, al fine di incontrare quest’ultimo e
decidere sulle altre azioni da intraprendere.
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